

La Proengin Academy obtient la certification Qualiopi : les formations NRBC désormais éligibles aux financements publics et mutualisés

Saint-Cyr-l'École, le 2 décembre 2025 — Proengin annonce l'obtention de la certification Qualiopi pour son organisme de formation, la Proengin Academy. Cette reconnaissance officielle ouvre immédiatement l'accès aux dispositifs de financement public et mutualisé (OPCO, CPF, Pôle Emploi) pour l'ensemble des acteurs de la sécurité française.

Un accès facilité à la formation pour les forces de sécurité

La certification Qualiopi représente un tournant majeur pour les professionnels du risque NRBC. Les formations de la Proengin Academy deviennent désormais éligibles aux financements publics, permettant aux pompiers, SDIS, hôpitaux, forces armées, sécurité civile et opérateurs d'infrastructures critiques d'accéder plus facilement à des programmes de formation certifiés.

Cette certification, obligatoire depuis janvier 2022 pour accéder aux fonds publics de formation, atteste de la conformité de Proengin Academy aux 7 critères et 32 indicateurs du Référentiel National Qualité. Elle garantit notamment la pertinence de l'offre de formation, la transparence des informations fournies, et l'engagement dans une démarche d'amélioration continue.

Une expertise de terrain au service de la formation

Depuis plus de 50 ans, Proengin équipe les forces mondiales avec des solutions de détection de menaces chimiques et biologiques. Cette expérience opérationnelle irrigue directement les programmes de la Proengin Academy, conçus par une équipe de formateurs experts incluant d'anciens militaires spécialisés NRBC.

« La certification Qualiopi valide notre approche pédagogique basée sur le retour d'expérience opérationnel. Notre équipe de formateurs transmet non seulement la maîtrise technique des équipements, mais aussi les réflexes et la rigueur indispensables face aux menaces réelles. Cette reconnaissance officielle facilitera l'accès à nos formations pour tous les acteurs de la sécurité », explique Vincent Malherre, formateur référent Proengin Academy et ancien formateur et expérimentateur NRBC de la Section Technique de l'Armée de Terre et du 2^e Régiment de dragons.

La Proengin Academy propose un parcours complet alliant théorie et pratique :

- Compréhension approfondie des menaces
- Maîtrise opérationnelle des équipements de détection
- Protocoles de maintenance et de décontamination
- Gestion d'incidents à travers des scénarios réalistes
- Formation adaptée aux spécificités de chaque corps de métier

Un engagement qualité validé pour 3 ans

La certification Qualiopi, valable trois ans avec audit de surveillance à mi-parcours, s'inscrit dans la stratégie globale d'excellence de Proengin. Elle garantit aux utilisateurs des formations constamment actualisées, alignées sur les dernières évolutions technologiques et doctrinales du domaine NRBC.

Modalités pratiques : Les organismes souhaitant bénéficier de formations peuvent désormais mobiliser leurs crédits CPF, solliciter leur OPCO ou intégrer ces formations dans leur plan de développement des compétences. L'équipe Proengin Academy accompagne les organisations dans le montage des dossiers de financement.

Grâce à la certification Qualiopi, **des aides au financement** de ces formations sont désormais accessibles. *Exprimez vos besoins, et nous construirons ensemble une formation sur mesure, adaptée à vos usages et à vos missions. Contactez Vincent Malherre – vincent.malherre@proengin.com pour un devis.*

Proengin Academy Achieves French Qualiopi Certification: A New Standard of Excellence for Global CBRN Training

Saint-Cyr-l'École, France, December 2nd 2025 — Proengin proudly announces that its training division, the Proengin Academy, has been awarded the prestigious Qualiopi certification, France's national quality standard for professional training organizations. This achievement reinforces Proengin's commitment to delivering world-class CBRN training programs to security forces and critical infrastructure operators worldwide.

Setting the Benchmark for CBRN Training Excellence

The Qualiopi certification represents the highest standard of quality assurance in professional training, requiring compliance with rigorous criteria including pedagogical excellence, resource optimization, and continuous improvement processes. This certification, audited by independent accredited bodies, positions Proengin Academy among the elite training providers meeting France's exacting national quality framework.

For over 50 years, Proengin has equipped global forces with cutting-edge chemical and biological threat detection solutions. The Proengin Academy channels this operational expertise into comprehensive training programs designed for firefighters, military forces, civil defense teams, hospitals, and critical infrastructure operators across the world.

Comprehensive Training Solutions Backed by Field Experience

The Proengin Academy delivers tailored training programs developed by a team of specialized instructors with extensive field experience in CBRN operations.

"Achieving Qualiopi certification validates our training methodology that bridges the gap between technical knowledge and operational readiness. Our instructor team brings decades of field experience to ensure participants don't just understand the equipment—they develop the tactical mindset and automatic responses critical in real threat situations," states Vincent Malherre, Proengin Academy lead instructor and former military CBRN specialist and trainer with the 2nd Dragoons Regiment.

Our curriculum encompasses:

- Advanced understanding of threat landscapes
- Operational mastery of detection equipment and protocols
- Maintenance procedures and decontamination techniques
- Crisis management through realistic scenario-based training
- Customized modules adapted to specific operational requirements

This certification validates our training methodology, which combines theoretical foundations with hands-on practical exercises, ensuring participants gain immediately applicable skills for real-world operations.

Global Excellence with Local Adaptation

While Qualiopi is a French certification, the quality standards it represents translate directly into enhanced value for our international clients. The certification process has strengthened our training infrastructure, documentation systems, and quality assurance protocols—improvements that benefit all our global training programs.

The three-year certification cycle, with mandatory mid-term surveillance audits, ensures that Proengin Academy maintains the highest standards of training delivery and continuously evolves to meet emerging CBRN challenges.

Partner with Certified Excellence

Organizations worldwide can leverage Proengin Academy's certified expertise to enhance their CBRN preparedness. Our training programs are available in multiple languages and can be delivered on-site or at our state-of-the-art facilities in France.

Whether you're upgrading existing capabilities or building new CBRN response capacity, the Proengin Academy offers the certified quality assurance and operational expertise your organization needs.